

# *Le secrétaire de l'ALBA félicite le Venezuela pour la Journée de l'indépendance*

---



Caracas, 5 juillet (RHC) Le Secrétaire exécutif de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples (ALBA-TCP), Sacha Llorenti, a félicité aujourd'hui le peuple vénézuélien pour la Journée de l'indépendance.

Gloire au brave peuple ! À 210 ans de la signature de la Déclaration d'indépendance, notre plus grand hommage au peuple vénézuélien qui continue de donner des leçons de dignité au monde entier.

On nous apprend que l'indépendance se défend chaque jour. 'Que vive le Venezuela!', a écrit le fonctionnaire de l'organisme régional sur le réseau social Twitter.

De leur côté, le ministre des Affaires étrangères Jorge Arreaza et d'autres membres de l'exécutif vénézuélien ont rappelé la date par des messages dans la microblogging.

A notre peuple admiré : Fête de la Patrie! Drapeau du Venezuela, a déclaré le ministre des Affaires étrangères et tout en condamnant « nous allons vers notre indépendance intégrale. Continuons à lutter avec dignité, courage et amour irrévocable pour le Venezuela'.

Le Président de l'Assemblée nationale, Jorge Rodriguez, a également commémoré l'anniversaire et a souligné que l'engagement actuel des Vénézuéliens est de préserver l'héritage des libérateurs, afin que les générations futures puissent continuer à célébrer la souveraineté nationale tous les 5 juillet.

Le 5 juillet 1811, après la victoire de la bataille de Carabobo, l'acte d'indépendance du Venezuela est signé et sept des 10 provinces de la Capitainerie générale sont libérées de la couronne espagnole.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/262904-le-secretaire-de-lalba-felicite-le-venezuela-pour-la-journee-de-lindependance>



**Radio Habana Cuba**